

Vérifications administratives et techniques.

Soumis par Stéphane Hamard
23-04-2008

Arrivé hier midi sur Marseille, la cité phocéenne riche d'histoire et toujours très plaisante, accueille pour la première fois le départ du rallye de Tunisie.

Je me présente donc à 15h précises à ma convocation aux vérifications administratives à l'espace St Jean, tout au bout du Vieux Port. Tout se passe très bien, même si c'est l'affluence des grands jours et que les différents postes sont assez longs à valider .

Ma moto n'arrivant que tardivement par le camion de MD Rallye, je négocie facilement le report des vérifications techniques à ce matin. Rendez-vous est donc pris ce Mercredi 7h pour la suite des vérifications. Cette fois, à cette heure matinale, tout se passe assez rapidement et sans encombre, la moto n'ayant pas changé depuis le parc fermé de Lisbonne !

Ensuite, direction le Vieux Port tout proche pour la mise en parc fermé, juste sur l'esplanade de l'hôtel de ville... Somptueux.

Les voitures et les camions sont eux placés en face, sur le quai. L'’image des monstres mécaniques au pied des amarres des bateaux donne une dimension symbolique inédite.

Je m'occupe ensuite de porter ma malle (si lourde !!...) et mes deux roues de rechange dans un camion organisation qui sera présent tous les soirs au bivouac, afin de nous permettre de disposer de tout notre matériel tous les soirs.

A peine le temps de souffler, retour à l'hôtel très vite pour se préparer au prologue qui est programmé ce soir, en nocturne sur le littoral, près du centre commercial « La Coulée Verte » !

Et on nous annonce encore quelques surprises pour ce soir…

Ca va être grandiose !